

Der SMV-Tag am 8.11. im L-Quadrat. Das Plus an Schule...



Nach intensiver Vorbereitung fand zum ersten Mal ein SMV-Tag im L-Quadrat (im Scha-Pa) statt. Die Verbindungslehrkräfte Melissa Eckle und Johannes Henne, unsere Schulsozialarbeiterin Michaela Paldauf und unser Schulsozialarbeiter Tolga Anlas richteten den Veranstaltungsraum zur Kreativ-Lounge, mit Getränken und Snacks für zwischendurch.

Ab 8:00 Uhr war Ankommen angesagt. Anders als in der Schule, durfte man sich erst mal umschauen. Um 8:15 Uhr begannen wir mit einem Kennenlernspiel. Michaela und Tolga begleiteten das Warm-up mit Freude und Empathie für einen lockeren Start.

Um der SMV ihre Aufgaben näher zu bringen, schauten wir einen kurzen Film. Im Anschluss zeigten wir einen Überblick des Ablaufs und der Aufgaben des Tages. Danach sammelten wir im Plenum Punkte die an der RSN gut liefen und Punkte, an denen es sich lohnen würde noch zu arbeiten. Diese Aufstellung nahmen wir für die zukünftige Arbeit mit in die Schule.

Um die Aktionen des Schuljahres zu planen, teilten sich die Schülerinnen und Schüler in die einzelnen Projekte ein. Erste Aufgabe war Brainstorming, selber denken und diese Ideen zu dokumentieren. Die einzelnen Projektgruppen waren wie folgt:

[Motto Tage nach Fasching Klasse 5-7 und Klasse 8-10](#), [Das Schulfest am 4. Juli](#), [Der Sporttag im Sommer](#) und eine [Mischgruppe aus Nikolausaktion, Neujahrswunsch und Valentinstag](#). Und eine rappende Bäckergruppe...

Die Ergebnisse waren engagiert, durchdacht und ein toller Anfang um die Aktionen im Laufe des Schuljahres mit Freude und erfolgreich durchführen zu können. Die Ergebnisse wurden allen vorgestellt und mit Respekt und Wohlwollen angenommen.

In der wohlverdienten Mittagspause gab es Pizza für jeden Geschmack und ein Freigetränk nach Wahl. Um das Essen und die Ideen zu verdauen, gab es die Möglichkeit auf der tollen Anlage des L-Quadrats sich zu bewegen, unterhalten und kennenzulernen.

Am Ende war es ein sehr produktiver Tag, mit guten Begegnungen, super Ideen und einfach tollen Schülerinnen und Schülern. Vielen herzlichen Dank auch an Michaela und Tolga für ihre großartige Begleitung, gerne wieder und vor allem öfter!

Johannes Henne und Melissa Eckle